

Geschäfts- und Leistungsbericht 2023 der Verkehrswacht für die Stadt Uslar und Umgebung e.V.

Im Jahr 2023 hatten die Vorstandsmitglieder unserer Verkehrswacht wieder viele Aufgaben zu erledigen, auf die ich in meinem Bericht im Einzelnen eingehen werde.

Mitglieder

Zum Jahresende 2023 hatten wir eine Mitgliederzahl von 101.

Somit hat sich unsere Mitgliederzahl um 1 Person verringert.

Diese Zahl setzt sich zusammen aus 2 verstorbenen Mitgliedern und einem neuen Mitglied.

Allgemeine Vorstandsarbeit

Es erschienen im Berichtsjahr einige Presseveröffentlichungen. Für die gute Zusammenarbeit mit der Ulnarer Redaktion der HNA bedanken wir uns herzlich.

An Versammlungen nahmen teil:

- a) An einer Fortbildung für ehrenamtlich Tätige in Northeim 2 Vorstandsmitglieder.
- b) An der Info-Messe für Kinder in der Sollingschule 7 Vorstandsmitglieder.
- c) An der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Uslar 2 Vorstandsmitglieder
- d) An der Jahresmitgliederversammlung der Verkehrswacht Hardeggen 2 Vorstandsmitglieder
- e) An der Veranstaltung „Kaffee statt Knöllchen“ (Motorradprävention) mit 2 Vorstandsmitgliedern.
- f) An der 3 Fahrenfahrt in Lippoldsberg 6 Vorstandsmitglieder.

Im Berichtsjahr tagte der Vorstand 10 x in der Stadtschänke in Uslar.

Die letzte Jahresmitgliederversammlung fand am 30. Mai 2023, im Hotel Mendhausen in Uslar statt.

Der Stadtbrandmeister, Nils Utermöhlen, berichtete über die Arbeit der freiwilligen Feuerwehren in Uslar Herr Florian Reschke von der Polizeistation Uslar gab einen Überblick über die Unfallzahlen im Jahr 2022.

Verkehrserziehung und Dienstleistungen

Kindergärten und Grundschulen

Für die Kinder der 4. Klassen wurde Material für die Vorbereitung und Durchführung der Radfahrprüfungen verteilt.

Unsere Vorstandsmitglieder Jürgen Wodarz und Wilfried Irmer haben 3 Radfahrturniere in Bodenfelde, Schoningen und Uslar mit insgesamt 100 Kindern durchgeführt.

Die Feuerwehren Uslar, Schönhagen und unser Vorstandsmitglied Wilfried Obermann aus Söhlingen brachten für uns wieder Spannbänder, mit dem Hinweis auf Gefahren für Schulanfänger, über und neben den Fahrbahnen an.

Bei allen, die uns bei dieser Aktion unterstützt haben, möchten wir uns bedanken.

Verkehrsaufklärung von Erwachsenen/Dienstleistungen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit

Unser Ehrenmitglied, Fred Fricke hat beim BSV Uslar einen Vortrag über das Thema: „Mit dem Rollator unterwegs mobil sein und mobil bleiben“, mit 75 teilnehmenden Senioren gehalten.

Der Vorstand bedankt sich für die gute Zusammenarbeit, für ideelle und finanzielle Unterstützung bei den Behörden, Banken, der Polizei, den Schulen, Firmen und allen Personen die uns wohlwollend entgegengekommen sind.

Ich bedanke mich, im Namen des Vorstandes, bei unseren Mitgliedern, ohne die unsere Arbeit im Berichtsjahr 2023 nicht möglich gewesen wäre.

Uslar, den 14. 05. 2024

Gez. Iris Ahlers Geschäftsführerin